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Stand 5G Ausbau in Neuhausen-Nymphenburg

Antrag:

Die Landeshauptstadt berichtet dem BA 9, welche Ausbaupläne es für das 5G-Netz 
in Neuhausen-Nymphenburg gibt und bis wann eine flächendeckende 5G-Netz-
Abdeckung zu erwarten ist.

Begründung:

Durch die Ausbaustufe 2 der SWM und M-Net werden dieses Jahr allen Einwohnern 
Neuhausen-Nymphenburgs ein Glasfaser-Internet-Zugang zur Verfügung stehen. 
Leider wurde aber auch bekannt, dass SWM und M-Net das nicht (mehr) für die 
gesamte Stadt planen.

Allerdings hat die Landeshauptstadt München und die Deutsche Telekom sich über 
einen weiteren Ausbau geeignet und die Telekom wird 500 Millionen Euro in den 
Glasfaser- und 5G-Ausbau in München investieren. Daher stellt sich die Frage, wann
mit einer 5G-Netz-Abdeckung in Neuhausen-Nymphenburg zu rechnen ist.

Ebenso wären die Netzausbau-Pläne der anderen Netzanbieter O2/Telefonica und 
Vodafone interessant, über die die Landeshauptstadt ja ebenfalls berichten kann.
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